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öffentlich 

Anfragenbeantwortung 
 
39. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 
11.09.2018 
 

3.2. Bäume Ehrenhain 
 
Eine Bürgerin des Arbeitskreises „Luckenwalde lebendig gestalten“ fragt an, warum im 
letzten Winter mindestens fünf Bäume am Ehrenhain gefällt wurden, obwohl es noch gar 
keinen Beschluss zur Umgestaltung des Ehrenhains gab, und wie viele Bäume noch gefällt 
werden sollen. 
 
Herr Mann wird die Beantwortung schriftlich nachreichen.  

  
  

Antwort der Verwaltung –  Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt: 
 
Es ist richtig, dass im Ehrenhain Anfang Januar 2018 Bäume in Vorbereitung auf die 
Baumaßnahme gefällt wurden. Ein Baum, der zur Fällung beantragt wurde, ist bereits im 
Herbst 2017 von alleine umgekippt. Die jährliche Baumkontrolle in diesem Bereich ergab, 
dass bei einer Anzahl von Bäumen Schnittmaßnahmen, insbesondere Totholzentfernung, 
durchzuführen waren. Wir haben diese Bäume mit dem Vorentwurfsplan verglichen und 
dabei festgestellt, dass es sich auch um Bäume handelt, die im Zuge der Baumaßnahme 
gefällt werden müssen. 
 
Da wir angehalten sind, mit unseren Finanzmitteln wirtschaftlich umzugehen, hat sich das 
Fachamt dazu entschlossen gleich den Fällantrag für die betroffenen Bäume zu stellen, um 
somit die Kosten für den Totholzschnitt einzusparen. Die Genehmigung zur Fällung wurde 
durch die Untere Naturschutzbehörde am 17.11.2017 erteilt.     
 
Weitere Fällmaßnahmen sind nicht vorgesehen, aber wir wissen noch nicht, ob es Ausfälle 
im Ehrenhain durch die lang anhaltende Trockenheit geben wird. 
 
 
i. A. Michaela Hoffmann 
Abteilungsleiterin Grünflächenplanung/Bestattungswesen 
 
 
 

Vertei ler:  Stadtverordnete, BM,10,11,20,32,61,66,OV,SF  

 

 


	SMC_BM_TOOST
	Betreff
	Nummer
	Wortprotokoll
	Beschluß
	BeschlussK
	ref_sitext
	ref_sidat
	ref_grname
	ref_siakz

